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沈阳远大智能工业集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                                 编号：2021-001 

投资者关系 

活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访           √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 
网络投资者 

时间 2021 年 5 月 14 日 15:00—17:00 

地点 全景·路演天下（http://rs.p5w.net） 

上市公司 

接待人员姓名 

总经理        王延邦先生 

董事会秘书    谢刚先生 

财务总监      王维龙先生 

独立董事      袁知柱先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

公司于 2021 年 5 月 14 日（星期五）下午 15：00-17：00 在全景网举

行了“2020 年度业绩网上说明会”活动。主要内容详见附件一。 

附件清单（如有） 附件一、2021 年 5 月 14 日业绩网上说明会活动主要内容 

日期 2021 年 5 月 14 日 



附件一：2021 年 5 月 14 日业绩网上说明会活动主要内容 

发言人 问/答 内容 

投资者

150****9601 
问 远大智能 2021 年目前签订订单如何？ 

王维龙 答 截止到 5月 12日，本年新签订单约 4.93 亿，较上年同期增加 36%。 

投资者

136****6694 
问 公司业绩差，提材不少，什么原因影响。 

谢刚 答 

您好！2020年度，公司主营业务电梯制造、销售、安装和维保占营业收入

的比例为 96%，其他业务占比较小，主营业务非常突出，请投资者准确判断，

注意投资风险。谢谢！ 

投资者

177****8119 
问 我是远大智能的股民，业绩差，股民寒心啊 

谢刚 答 

尊敬的投资者您好！非常感谢您对公司的关注与关心，2020年公司在全球

疫情持续蔓延及国内地产继续调控的大背景下，电梯国际销售市场继续保

持平稳且略有增长，国内销售不断拓展战略客户，加大获取政府公建项目

订单，经过内部深化管理改革，在复杂的经济、经营环境中实现了扭亏。

我们感谢各位股东持续的关注，未来，公司全体员工和管理层将继续努力，

为股东创造价值。 

投资者

156****5732 
问 贵公司在新能源领域有什么大的战略布局和规划？ 

谢刚 答 

您好！公司在现有焊接磨削机器人及风电设备供应领域的技术储备基础上，

将持续关注、跟进上述两个领域的相关项目投资及合作，如有需要披露的

信息公司将会以正式公告的方式履行信息披露义务，谢谢！ 

投资者

185****0525 
问 

谢刚你好！我是公司的忠实小股东了！15年买的公司股票！对于公司的现

状想了解一下！今年公司有大的投资动作没有！还有就是希望公司多多关

注股价！毕竟这是关系到我们投资公司的动力！ 

谢刚 答 

您好！非常感谢您对公司的长期投资，今年我们会根据公司控股股东和董

事会的一个战略安排统筹公司下属业务板块的整体经营，也欢迎各位投资

者来公司参观考察，谢谢！ 

So Cute 问 
今年目前电梯出口占比有多大，现在国外订单情况如何？印度公司影响如

何？今年出口业务是怎么计划的？ 

王维龙 答 

您好，今年目前电梯出口占比约达 30%，国外新签订单同比略有增加；印度

疫情对新签订单产生一定影响，已签订单正逐步推进执行。海外业务在维

护已有销售渠道基础上，加大新渠道和经销商开发力度，预计整体经营情

况好于去年。 

新英格兰爱国者 问 公司产品的智能化程度如何体现？ 

谢刚 答 

您好！电梯的智能化体现在两方面，一方面是智能功能，比如人脸识别，

二维码呼梯，语音呼梯等，另一方面是智能维护，包括故障自动报警，智

能预维护，物联网等，谢谢！ 

东方财富网友 问 

东北的民族品牌，远大智能，有振兴东北经济的责任，公司提材不少，如

果合理安排资源，加上政府财政支持，改善公司的投资环境，让广大投资

者都有收获。都有回报，谢谢。 

谢刚 答 
您好！您的建议我们已收到，我们会代为转达您的建议至公司董事会，谢

谢！ 



投资者

182****4109 
问 

王总，下午好，公司有很多好的提材，合理调动资源，多招业务员，去开

发市场，提升公司的知名度，增强投资者的信心。我作为远大智能的忠实

粉丝，小小建议。 

王延邦 答 
您好，感谢您的建议，公司全体员工和管理层将继续努力将公司做大做强，

为股东创造价值。谢谢！ 

 


